

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Belén HOYO JULIÁ, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.**

El pasado 31 de mayo el President de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, trasladaba públicamente una propuesta al Gobierno para descentralizar instituciones en el marco del seminario «España Polifónica y Desconcentrada: Un País en Forma de Malla».

Según el Sr. Puig, la Generalitat Valenciana ha presentado una propuesta de descentralización de instituciones del Estado para trasladar a Valencia el organismo Puertos del Estado; una parte del Senado a Barcelona; la sede del Tribunal Constitucional a Cádiz; el Supremo a Castilla y León y el Tribunal de Cuentas a Aragón.

¿Qué valoración hace el Gobierno de dicha propuesta? ¿La va a llevar a cabo? ¿Va a llevar a cabo alguna propuesta similar? ¿Por qué?

Madrid, 06 de junio de 2022



Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo:

LA DIPUTADA